

El Mandatario permaneció tres días en la región

# Gobernador Flies destacó visita del Presidente Boric a Magallanes

● Asimismo, el consejero regional por Tierra del Fuego, Rodolfo Cárdenas, destacó los anuncios realizados por el Mandatario para Porvenir, como la construcción de una nueva escuela, una futura unidad de diálisis, entre otros.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

Con importantes anuncios y visitas a diversas comunas concluyó la gira del Presidente Gabriel Boric a la región de Magallanes y de la Antártica Chilena, así lo manifestó el Gobernador Regional, Jorge Flies, quien destacó las actividades realizadas por el mandatario durante su visita.

“Quiero destacar una petición que habíamos hecho y trabajado en conjunto con el Gobierno Central que es adelantar la concesión del inicio de la construcción del nuevo terminal de pasajeros de Punta Arenas, una obra que viene a complementar los recursos que ya dispone la región” expresó Flies.

Asimismo, la primera autoridad regional, agregó que “se respondió a un anhelo de años que es que el 21 de septiembre sea feriado permanente para la

región en honor al pueblo chilote y reconociendo la hazaña de la Goleta Ancud en 1843”.

Finalmente, señaló el Gobernador Regional que, “destacamos los anuncios del Plan de Zonas Extremas 2.0 con más de 80 proyectos que se están evaluando con el ministerio de Desarrollo Social para que, una vez teniendo el visto bueno, se pueda hacer la conversación con el Consejo Regional”.

## Consejero Cárdenas

A su vez, el consejero Rodolfo Cárdenas también se mostró satisfecho por lo anunciado para Tierra del Fuego. “Son requerimientos que la comunidad hace muchos años estaba pidiendo y hoy, el Presidente escuchó al alcalde y a la ciudadanía y que ahora concreta con su gestión en esta visita”.

Uno de los más importantes, dijo, se refiere a un tema de salud muy sensible.

“En el tema de la diálisis, le va a dar impulso al proyecto, para que la ministra nos informe la próxima semana qué va a suceder. Se va a concretar así el proyecto de diálisis en Porvenir”.

Aunque el Mandatario no dio fecha, Cárdenas enfatizó que con ello “se va a impedir que las personas que se realizan diálisis ya no van a tener que viajar a Punta Arenas hacerse este procedimiento”.

Otro anuncio importante “y que nos deja contentos que exista la posibilidad de una nueva escuela para Porvenir”. Según explicó, la escuela Bernardo O’Higgins tiene capacidad para 300 alumnos y atiende a 600 estudiantes, “y están hacinados”, dice.

Finalmente, se avanzará en la costanera de Porvenir y habrá una mayor habilitación de internet en las rutas hacia San Sebastián y Primavera, lo cual es muy importante en términos de seguridad.



La donación de terrenos para el Archivo Regional fue una de las obras que el Presidente Boric realizó en su visita.